



Die Strudelfest-Wirte mit Bürgermeister Wolfgang Viertler bei der Eröffnung.

BILDER: GERALD LOBENWEIN

Das Strudelfest

Wunderbares Wetter garnierte das heurige Fest, zu dem mehr als 1000 Besucher kamen.

MITTERSILL. Ein herrlicher Geruch lag über der Innenstadt am Sonntag, dem 7. September. Dieser rührte von vielerlei Köstlichkeiten, die am heurigen Strudelfest gebacken, serviert und genossen wurden. Eine kleine Auswahl an Variationen: Pinzga-Strudel, Mozartstrudel, Milchrahmstrudel, Mexikanischer Strudel, Bierstrudel, Räucherforellenstrudel, Nationalparkstrudel, Lammstrudel, Asiatischer Strudel... Für mehr als 20 verschiedene Arten hatten sich die

äußerst kreativen elf Strudelwirte so richtig „abgestrudelt“. Eröffnet wurde die lukullisch-musikalische Veranstaltung um 11 Uhr mit dem gemeinsamen Einzug der Strudelwirte und der Bürgermusik Mittersill. Anschließend wurde das Mittersiller Strudelfest von Bürgermeister Wolfgang Viertler eröffnet. Für musikalische Unterhaltung sorgten drei Musikgruppen aus der Region. Die Kinder erfreuten sich u. a. beim Kinderschminken und auf der Hüpfburg.



Christine Reiter vom Dietsteinhof präsentiert eine Strudelauswahl. Unten links spielt der Hollersbacher Musistammtisch. Unten: Die vielen Besucher genossen Strudel, Musik und das schöne Wetter.

